

L'UNICEF affirme que plus d'un million d'Ukrainiens ont des difficultés à accéder à l'eau



Nations Unies, 15 juillet (RHC-PL)- L'UNICEF a assuré que plus d'un million d'enfants et d'adultes ukrainiens ont des difficultés à accéder à l'eau en raison du conflit qui frappe le sud-est de ce pays européen.

Dans un communiqué, cette agence de l'ONU a déploré les destructions d'infrastructures en particulier des tuyauteries, provoquées par les combats à Lougansk et à Donetsk. Ces dégâts sont à l'origine de la multiplication des interruptions dans le service de distribution d'eau.

Cet organisme des Nations Unies a également rappelé qu'il n'a reçu que 19% des près de 56 millions de dollars qu'il a demandés à la communauté internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62557-lunicef-affirme-que-plus-dun-million-dukrainiens-ont-des-difficultes-a-acceder-a-leau>



Radio Habana Cuba